



El montaje de la Semana de la Ciencia, que abrirá el jueves, empezó ayer en el Malecón. :: EDU BOTELLA/AGN

## Enseñarán a los niños cómo mantienen el calor los osos

Colaboradores del Nobel que codescubrió el ADN explicarán en la Semana de la Ciencia, que abre el jueves, cómo las ballenas llegan a las profundidades

### :: LA VERDAD

MURCIA. La Consejería de Universidades, Empresa e Investigación ha logrado que dos influyentes órganos de difusión de la ciencia de Europa (Centre for Life de Inglaterra y Ciencia Viva de Portugal), apoyen la décima edición de la Semana de la Ciencia y la Tecnología

(SeCyT), que se celebrará desde el jueves hasta el domingo en el jardín del Malecón de Murcia. Las acciones de estos dos centros de referencia internacional versarán sobre la efemérides del Año Internacional de la Diversidad Biológica y el adelanto de la celebración del Año Internacional de la Química 2011.

### En la aldea 'Centro para la Vida' de Newcastle viven 500 científicos, médicos y educadores

El elitista Centro para la Vida de Newcastle, una aldea científica que reúne a cerca de 500 investigadores, médicos, educadores y hombres de negocios, para promover el avance de las ciencias de la vida, ofrecerá el taller interactivo 'Las osombrosas formas en que los animales se adaptan a sus ambientes', que permitirá a los niños descubrir cómo los osos polares mantienen el calor y su temperatura estable o cómo las ballenas se sumergen a grandes profundidades, entre otros secretos de la fauna. Entre los principales valedores de la institución está el ganador del premio Nobel de Medicina y codescubridor de la estructura del ADN, el doctor James Watson.

El organismo Ciencia Viva, adscrito a la Agencia Nacional para la Cultura Científica y Tecnológica de Portugal, trae a la Semana de la Ciencia y la Tecnología nuevos talleres relacionados con el mundo de la química y la energía como 'Y del agua surgió la energía', 'Fluorescencia, la luz de los cuerpos fríos', 'Imitaciones químicas de la naturaleza' o 'Y de la química salió la luz'.

### Los bomberos de Murcia entrenarán en el esqueleto del hotel de lujo de la familia Koplowitz

### :: M. M. G.

MURCIA. La estructura de hormigón del futuro hotel Huerto del Emir, propiedad de la cadena Hospes -presidida por un hijo de Alicia Koplowitz-, servirá para que entrenen los bomberos de Murcia. El Servicio de Prevención y Extinción de Incendios (SEIS) del Ayuntamiento podrá desarrollar sus prácticas en altura, gracias a la cesión de uso temporal del edificio, sito entre la avenida Miguel Induráin y la carretera de Puente Tocinos. El esqueleto permitirá a los bomberos perfeccionar sus prácticas en altura, ya que el inmueble, de 20 plantas, cuenta con unas características particulares para desarrollar ciertas acciones específicas, según fuentes municipales.

El esqueleto del Huerto del Emir permitirá perfeccionar los trabajos de maniobras con vehículos en alturas y rescates en alturas superiores a siete plantas. Los efectivos del SEIS ya cuentan con una estructura en el Parque de Espinardo, aunque sus características nada tienen que ver con la del hotel de cinco estrellas. La torre de Espinardo que usan ahora dispone de siete plantas, balcón y dos habitaciones.

DRAGON DE RINIZ

SEGUIMOS INVENTANDO MANERAS PARA DESCONGELAR CREDITOS

9€ al mes por cada 1.000€

¡ADIVINA SIEMPRE!

CAM Caja Mediterráneo